

À Beauvais, la Champion's Cup REKUPO mélange foot et recyclage ces 30 avril et 1er mai

Lea Mosco

La Champion's Cup REKUPO, compétition nationale de foot, fait étape à Beauvais ces mardi 30 avril et mercredi 1er mai . Des jeunes footballeurs âgés entre 8 et 16 ans sont mis à l'honneur. Le premier jour, la catégorie U11 est mise en avant avec 24 catégories de joueurs. Mercredi, ce sera au tour des 24 équipes de catégorie U9 et 8 équipes de catégories U15 en féminines.

Un mix de football et de recyclage

En plus d'être un tournoi qualificatif, la Champion's Cup REKUPO propose des **activités éducatives au sein de l'expo EcoDDS** afin d'initier les participants et les spectateurs au tri des déchets chimiques tel que la peinture, les colles, les mastics ou bien l'engrais et également d'initier aux pratiques de recyclage. Ce village EcoDDS installé à côté des terrains et **accessible gratuitement** propose une expérience immersive dans le monde du recyclage. Différentes activités sont proposées : des jeux pédagogiques sur le tri ou des quiz pour tester les connaissances des petits comme des grands.

Aurore Poujol, qui travaille pour Keneo, une agence en lien avec EcoDDS, explique que les enfants, déjà très jeunes, ont **beaucoup de vocabulaire et savent déjà comment trier** . « Ils ont eu le geste de prendre les objets et de les mettre dans le bac, il y a déjà ce mécanisme qui est entré dans leur tête. » Elle précise également que l'intérêt de pouvoir mélanger football et recyclage est de pouvoir toucher tout le monde facilement grâce à un événement accessible et gratuit. « C'est toujours plus sympa de mettre ça à disposition des personnes, ils viennent faire du foot et ils vont, grâce à la compétition, prendre conscience et rencontrer EcoDDS. » ■